

## Intersyndicale du 1<sup>er</sup> mars plan déchet 2026

De bons échanges, oui mais.....

A la CGT, nous savons nous démarquer lorsqu'il s'agit de défendre les acquis et les conditions de travail. Bref, lutter !

Depuis des mois, nous insistons à dénoncer un dialogue social tronqué et un enfumage qui s'épaissit sur ce fameux plan déchet 2026.

Ce plan stratégique se dévoile petit à petit et nous remercions les agents qui ont osé poser des questions sur leur devenir pour enfin comprendre que rien n'est clair et que les discours tendent à hypnotiser !

**Mais voilà, à force de nous prendre pour des biches et après nos interventions, l'administration a décidé de reprendre la main et de convoquer une intersyndicale sur le sujet ce 1<sup>er</sup> mars 2022.**

La com désastreuse et les reculs sociaux proposés n'y sont pas pour rien non plus.

En direct avec les vrais interlocuteurs, nos élus, nous avons, dans un premier temps expliqué que tout a été fait de notre part pour démontrer que ce plan boiteux remet en cause les acquis et les conditions de travail.

La CGT ne se laisse pas prendre par les discours lissés et édulcorés afin de calmer les ardeurs. Les agents ont besoin de comprendre et de savoir le but de tout cela !

Certains ont préféré dès octobre 2021 apporter leur soutien dans ce plan et à

collaborer en toute confiance sans pour cela entrevoir l'envers du décor ! Ha si, de temps en temps, un frisson de mécontentement !

Bref, la CGT se sent bien seule dans ce combat mais peu importe, nous restons fidèles à nos valeurs et œuvrons sans faille pour le collectif.

Ce 1<sup>er</sup> mars 2022, même si nous avons apporté à nouveau des explications à nos élus, les « avancées » sur la forme sont trop minimes pour que l'on puisse s'en satisfaire. Mais des avancées pour établir un accord de méthode a pu être obtenu.

Il faut absolument recentrer l'humain au sein des projets et la précipitation, pour que les objectifs soient atteints coûte que coûte, ne doit pas être la norme.

**Nous devons, toutes et tous, faire entendre raison et porter les revendications en prenant le temps de négocier. A cet effet, la CGT de Bordeaux Métropole a déposé un préavis de grève à partir du 21 mars 2022 et cela laisse largement le temps à notre administration de préparer les négociations afin d'arriver à de véritables discussions au regard des revendications portées à sa connaissance.**

Un prochain tract récapitulatif des revendications sera distribué



Nos tracts

**SYNDICAT CGT DE BORDEAUX MÉTROPOLE**

Tél : 05.56.99.86.49 / 06.30.77.79.12

Maison des Syndicats Esplanade du 8 Mai 1945 33045 BORDEAUX CEDEX

Courriel : [cgt.cub@bordeaux-metropole.fr](mailto:cgt.cub@bordeaux-metropole.fr)

Site web : <http://perso.modulonet.fr/cgtcub33>

